

KORSAKOFF

Par Profil supprimé Postée le 03/07/2019 01:36

Bonjour ma sœur de 56 ans est diagnostiqué korsakoff, aucun centre pas même le centre hospitalier ne l'accepte, elle refuse de manger, ne marche pas car prothese de Hanche suite à une chute, on tourne en rond.. Le SSR ne l'accepte plus, le médecin traitant nous envoie aux urgences mais les urgences la refuse, les assistantes sociales nous renvoient vers le médecin traitant, nous craquons car aucune porte ne s'ouvrent à nous.. Que faire ?

Mise en ligne le 04/07/2019

Bonjour,

Nous comprenons bien votre désarroi compte tenu de cette situation dans laquelle vous ne trouvez pas de solution.

Nous vous joignons un lien de l'association Korsakoff qui propose un soutien, un accompagnement aux familles et aux personnes touchées par cette maladie. Elle sera en mesure de vous informer sur les maisons d'accueil spécialisées (MAS) et les foyers d'accueils médicalisés (FAM) par exemple et vous apportera bien d'autres informations étant spécialisée sur cette question.

Bien cordialement

En savoir plus :

- Association Korsakoff